

## » Los Bazucazos de Ubaldo | Por Ubaldo Díaz

### Los chinos sí participarán en la licitación del queretano



El proyecto del tren México-Querétaro sigue adelante. Una vez hecha la notificación al consorcio ganador de que no se firmaría el contrato, se publicarán las nuevas bases de licitación en las que se dará más tiempo a las empresas para presentar sus propuestas, por lo que se espera haya más participantes. Aunque hay quienes quieren que fracase el proyecto y cuestionan la pertinencia de construir un tren de alta velocidad, basta decir que, de acuerdo con estudios de movilidad, en su primer año el transporte dará servicio a 27 mil pasajeros al día, que en sólo 58 minutos harán un recorrido que hoy se lleva de 2 a 3 horas. Y, mientras el consorcio liderado por China Railway Construction ha dicho que está listo

para regresar y volver a competir, voces interesadas en descarrilar el tren hicieron circular un supuesto pago del gobierno mexicano al consorcio encabezado por los chinos, que la **SCI** desmintió de manera categórica.

↳ **Sebastián Lerdo de Tejada** se sumó al llamado del Presidente Enrique Peña para atender urgentemente la zona sur del país. El director del ISSSTE anunció acciones para atemperar la desigualdad, la pobreza y la exclusión en Chiapas, Guerrero y Oaxaca, que incluye invertir 24 mil millones de pesos en la zona, 26 por ciento más de lo destinado hasta ahora. Los recursos serán para pagar pensiones; más créditos para vivienda; mayor número de préstamos para los derechohabientes, y sobre todo, muchos recursos a infraestructura: mejorar unidades médicas y estancias infantiles y construir nuevos hospitales para atender el rezago. Estos programas son la única forma de incorporar a regiones olvidadas del país, llevar el desarrollo y de evitar el crecimiento de problemas sociales.

↳ **Después** de que los últimos jóvenes detenidos salieron libres con evidentes pruebas para fincarles responsabilidad penal, ahora resulta que todos son inocentes y no hay culpables de los desmanes. Es decir, ahora ser estudiante o maestro anarquista es sinónimo de impunidad y con derecho a golpear policías, cometer saqueos y destruir oficinas, comercios, y tomar vialidades. Por lo pronto, los hechos de los vándalos ya cortaron una cabeza en el gobierno capitalino. Fue la renuncia del secretario de Seguridad Pública, Jesús Rodríguez Almeida.

[hombresdelpoder.com](http://hombresdelpoder.com)

